



ひたちおおた HITACHIOTA

令和8年
2026
月号
No.771
二十歳のつどい

節目の年、笑顔でスタート

特集

令和8年 常陸太田市
「二十歳のつどい」

空があるまちに 生まれて

～変わらない空と変わっていく私たち～

市からのお知らせ

P19

広報
ひたちおおたが
WEBでも読める



空があるまちに生まれて

~変わらない空と変わっていく私たち~



Happy Coming of Age Day!



令和8年
常陸太田市

二十歳のつどい

マシコタツロウさんと
令和8年 二十歳のつどい実行委員会の皆さん



第2部では、常陸太田大使でシンガーソングライターのマシコタツロウさんがスペシャルゲストで登場。学校対抗インクトロクイズ大会やお楽しみ抽選会などのアトラクションを盛り上げてくれました。二十歳を迎えた皆さん、おめでとうございます！

1月11日、パルティホールで「二十歳のつどい」を開催しました。市内出身の皆さん約300人がハレの装いで集まり、「二十歳」という人生の節目をお祝いしました。各地域の代表者が務める実行委員会が掲げた今年のテーマは「空があるまちに生まれて、変わらない空と変わっていく私たち」。式典第一部では、実行委員長の須澤さんが代表してあいさつを行い、家族や周囲の皆さんへ感謝の思いや、共に20年を歩んできた仲間たちへエールを贈りました。

1月11日、パルティホールで「二十歳のつどい」を開催しました。市内出身の皆さん約300人がハレの装いで集まり、「二十歳」という人生の節目をお祝いしました。各地域の代表者が務める実行委員会が掲げた今年のテーマは「空があるまちに生まれて、変わらない空と変わっていく私たち」。式典第一部では、実行委員長の須澤さんが代表してあいさつを行い、家族や周囲の皆さんへ感謝の思いや、共に20年を歩んできた仲間たちへエールを贈りました。

第2部 前半



市の歌「空があるまち」等を熱唱!

マシコタツロウさんと滝教育長が登壇し、学校対抗イントロクイズ大会を開催。慣れ親しんだ楽曲に関する問題が出題され、会場は大いに盛り上がりました。

式典あいさつ



実行委員長
須澤 龍星さん

に過ごした私たちが、常に変わらない愛情で応援してくれる家族や周りの人たちに支えられていることに感謝し、自分たちの夢や目標に向かっていくために成長していきたいという思いが込められています。

本日はご来賓の皆さまのご臨席を賜り、このように盛大な式典を開催できますことを、心より嬉しく存じます。出席者を代表しまして、厚くお礼申し上げます。

私たちは、本日、「二十歳のつどい」式典を、生まれ育ったこの常陸太田市で迎えることができました。二十歳という人生の節目に、共に学んだ仲間たちと、笑顔で再会し、先生方と過ごした懐かしい日々が思い出されます。その一方で、新型コロナウイルスの影響により制限のある学校生活を余儀なくされ、かなわなかつた修学旅行や在校生のいない卒業式など寂しい思い出もあります。さて、今回の式典のテーマは「空があるまちに生まれて、変わらない空と変わっていく私たち」といたしました。「空があるまちは、常陸太田大使であるマシコタツロウさんが作詞作曲された常陸太田市の歌であり、私たちが子どもの頃から親しんできた歌でもあります。このテーマは、美しい空があるまち「常陸太田市」で生まれ、共

すでに、常陸太田市を離れ、新たな場所で頑張っている仲間がいます。ふと帰りたくなったときに、常陸太田市がいつも変わらずに迎えてくれる場所であってほしいという願いとともに、今なお、常陸太田市で夢や目標に向かって歩み続けている私たちも、一緒に変わっていく常陸太田市の未来のために、頑張っていきたいと思います。

この式典に出席された皆さんに、私から一つ贈りたい言葉があります。ヘルマン・ヘッセの「君自身であれ。そうすれば世界は豊かで美しい」という言葉です。多くの制限された私たちですが、その中でも自分の芯を持つて生きれば、より世界は明るく楽しく美しくなるという願いを込めています。成長や変化の中でも自分らしさを忘れずに、それぞの道へ羽ばたいていきましょう。

最後になりますが、この式典の開催にあたり、ご尽力をいただきましたすべての皆さんに、もう一度深く感謝申しあげ、挨拶とさせていただきます。

第2部 後半



イントロクイズ大会の結果、世矢中が優勝しました!

豪華景品が当たるお楽しみ抽選会。会場には恩師の先生も駆けつけ、久しぶりの再会を楽しみました。

二十歳の抱負

式典会場で出席者の皆さんに二十歳の抱負を聞きました。ご協力いただき、皆さんありがとうございました♪
自分自身の未来を切り拓き、目指す夢に向かって頑張ってください！





20歳
誰よりも
おもしろい歳に
するぞ!!

寺沼 栄哉さん
水府中出身

二十歳のつどい記念

あと80年は
生きる!



石川 想さん
峰山中出身

バンジージャンプ



お父さん
お母さん
ありがとう!

飯村 駿さん
世矢中出身



國安 美咲さん
峰山中出身

お世話になった人、
うちの犬、みんな私より
長生きしてくださ～い!!!
これからも
お世話になります!!!



新成人一同の
躍進を願って!

須澤 龍星さん
瑞竜中出身

これからも
ご最肩に契約共々
よろしく
お願いします。

当日の様子は
こちら



市 YouTube(記念バンジー)



本市の二十歳のつどいといえばバン
ジージャンプ!

代表者が夢や抱負とともに高さ100
メートルの竜神大吊橋からバンジー⁺
ジャンプを飛び、大人としての一歩を踏
み出すイベントです。

今回は1月4日に開催し、勇気ある10人
がチャレンジしました。

節約
がんばる!



塙 太我さん
金沙郷中出身



一度きりの人生、
後悔のないように
おもいっきり楽しむ!



高島 亜湖さん
里美中出身

令和8年 二十歳のつどい記念 バンジージャンプ挑戦者



山形 神さん
太田中出身



感謝を忘れず、
人生を楽しむ!!
行ってま～す!!



椎名 瑞貴さん
水府中出身

県不法投棄防止功労者表彰

県庁で開催された県ボランティアU. D. (不法投棄) 監視員研修会において、會澤勝彦さんに県不法投棄防止功労者として、県知事から感謝状が贈呈されました。會澤さんは令和4年から監視員を務め、日頃のパトロール活動をとおして廃棄物の不法投棄未然防止、早期解決等に貢献されたことが評価されました。



法務大臣表彰

長年にわたり、保護司として活動している、城石加代子さんが法務大臣から表彰されました。これは、保護司として罪を犯した人々の改善更生や犯罪の予防に尽力された功績が認められたものです。12月18日、市長のもとを訪れ、受賞の喜びを報告しました。



県知事から感謝状

「社会を明るくする運動」へ協力した団体として、特にその功績が顕著であることから、株式会社かわねやフェスタ店に県知事から感謝状が贈呈されました。同店は、市推進委員として社会を明るくする運動の街頭キャンペーンに協力いただいています。12月18日、市長のもとを訪れ、受賞の喜びを報告しました。



ウルトラマラソン日本代表に選出

本市出身のプロウルトラランナーの菊池裕樹さんが、5月に青森県で開催されるウルトラマラソン「2026 IAU24時間走アジア・オセアニア選手権」の日本代表に選出されました。この大会は、24時間でどれだけ長い距離を走れるかを競うものです。12月19日、市長のもとを訪れ、意気込みなどを語りました。





祝 おめでとうございます

ダンスバトル・コンテスト優勝・寄付

10月18日・19日、日立シビックセンターで「第3回パンダフェス」が開催され、右記の市内ダンスチームがそれぞれ優勝しました。12月22日、各チームの代表が市長のもとを訪れ、優勝の喜びを報告しました。また、賞金の一部(50,000円)を市政に役立て欲しいと寄付をいただきました。



第1回〈ワンダーパンダーランド〉ダンスバトル
グランプリ「踊狂」



第4回パンダンスコンテスト
グランプリ「10's SNUG」

トピックス

TOPICS

生活協同組合パルシステム茨城 栃木と連携協定を締結

1月22日、生活協同組合パルシステム茨城 栃木と子育て支援の推進に係る連携協定を締結しました。この協定は、市民が安心して子どもを生み育て、すべての子どもが健やかに成長できる環境づくりを推進することを目的とするものです。同組合が配達網を活用した子育て家庭の見守りや相談窓口の案内を行うほか、本市で実施する乳児相談の来所者に対し、子育てに役立つ商品を詰め合わせた「おめでとうばこ」を提供するなど、子育て家庭を地域全体で応援する施策となることが期待されます。





教育振興大会

12月20日、パルティホールで教育振興大会を開催しました。第1部では、教育に関する研究等で功績のあった教職員や、スポーツ・芸術文化等で活躍した児童生徒の表彰を行いました。また、教育振興に貢献した方々へ感謝状を贈呈しました。第2部では、作文や図画コンクールで優秀な成績を残した児童による発表や、里美小・中学校による「We Love 常陸太田 ぼくらのまちをぼくらがつくるプロジェクト」の成果発表、常よっこプラスによる演奏披露が行われました。



門松を設置

12月24日、市役所本庁と道の駅ひたちおおたに、高齢者生産活動センターさとみの皆さんから、門松が寄贈されました。新春を祝う日本の伝統的な装飾である、竹や松、梅、南天などをを使った立派な門松が、訪問者を出迎えました。





トピックス

TOPICS

新年賀詞交歓会並びに 叙勲祝賀会

1月6日、パルティホールで新年賀詞交歓会並びに叙勲祝賀会を開催しました。昨年、叙勲・褒章を受章された方に対し記念品を贈呈し、受章者代表として梅原晶さんからあいさつをいただきました。また、アトラクションとして、第44回磯節全国大会で優勝した、川又鵬王さんによる磯節披露があり、会場は大いに盛り上りました。その後、鏡開きで新年を祝い、出席者は和やかに懇談し、親睦を深めました。



太田西山高校の生徒が生け花に挑戦

1月8日、太田西山高校の生徒が市役所本庁と道の駅ひたちおおたで生け花に挑戦しました。これは、授業の一環として実施したもので、生け花講師の指導のもと、それぞれの班に分かれて、花や木の配置、外からの見え方等意見を出し合いながら作品を作り上げました。完成した作品はそれぞれの施設に飾られ、雰囲気を華やかにしてくれました。



救助工作車を更新

11月26日、南消防署に新しい救助工作車が導入されました。新しい救助工作車には、火災や交通事故、山岳救助等さまざまな災害現場に対応するため、最新の救助資機材や全国初導入の隊員間インターホンが搭載され、より迅速で安全な救助活動が可能となります。今後も、市民の皆さんのが安心して暮らせるように努めてまいります。



消防出初め式

1月10日、パルティホールで消防出初め式を開催し、多数の消防関係者が参加しました。式典では、消防関係者による分列行進をはじめ、消防団員による消防ポンプ操法披露、消防職員による救助訓練のほか、消防功労者への表彰を行いました。新年にあたり、消防関係者の士気を高めることができました。



温かいご支援
ありがとうございます



株式会社サードウェーブ様より
5,000,000円